



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Dienstag:

Kriminalitätslage

Roßla - Urkundenfälschung und Fahren ohne Pflichtversicherung

Durch Zeugen wurde der Polizei gestern mitgeteilt, dass ein 37-jähriger Mann in Roßla als Fahrer eines PKW festgestellt wurde. Der Mann hatte das Fahrzeug geführt, obwohl er nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis ist. Die an seinem Fahrzeug angebrachten Kennzeichen waren außerdem nicht für dieses ausgegeben. Die Kennzeichentafeln waren zuvor anderenorts entwendet worden. Durch die Polizei wurde eine Strafanzeige gefertigt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Hettstedt - versuchter Einbruch in Lagerhalle

Wie am Montagmittag durch eine Frau aus Hettstedt angezeigt wurde, hatten unbekannte Täter versucht, gewaltsam in eine Lagerhalle in der Eislebener Straße in Hettstedt einzudringen. Hierzu versuchten die Täter, ein Schiebetor zu öffnen, was aber nicht gelang. Entwendet wurde nicht. Der entstandene Sachschaden beläuft sich trotzdem auf ca. 200,- Euro.

Klostermansfeld - versuchter Einbruch

Durch einen Mitarbeiter eines Energieversorgungsunternehmens wurde am Montag angezeigt, dass unbekannte Täter einen Metallzaun zum Betriebsgelände vermutlich mittels Trennschleifer öffneten. Ob etwas entwendet wurde, konnte zum Zeitpunkt der Anzeigenerstattung noch nicht gesagt werden. Auf dem Gelände werden Starkstromanlagen betrieben, weshalb eine erhöhte Lebensgefahr besteht. Hinweise auf mögliche Täter gibt es bislang nicht. Polizeiliche Ermittlungen wurden eingeleitet.

Verkehrslage

Sangerhausen, L 231, 15.07.2024, 11:55 Uhr

An der L 231 bei Sangerhausen beabsichtigte ein PKW-Fahrer von einem unbefestigten Weg auf die Landstraße aufzufahren. Dabei missachtete er einen von links kommenden PKW, der trotz eingeleiteter Gefahrenbremsung eine Kollision nicht mehr verhindern konnte. Bei dem Zusammenstoß entstand ein Sachschaden in Höhe von mehreren hundert Euro. Personen wurden nicht verletzt.

Klostermansfeld, Thondorfer Straße, 15.07.2024, 16:50 Uhr

In Klostermansfeld beabsichtigte eine PKW-Fahrerin von einem Grundstück auf die Thondorfer Straße aufzufahren. Hierbei missachtete sie den Vorrang eines auf der Thondorfer Straße fahrenden PKW und kollidierte mit diesem. An beiden PKW entstand Sachschaden. Alle Insassen blieben unverletzt.

Brandgeschehen

Hettstedt - Containerbrand

In der Nacht vom Montag zum Dienstag wurde die Polizei über einen Containerbrand in der Hettstedter Novalisstraße informiert. Bei deren Eintreffen konnte Rauchentwicklung aus einem 1000-Liter-Müllcontainer wahrgenommen werden. Die eintreffende Feuerwehr hatte den Brand noch vor Ausbreitung der Flammen löschen können, ohne, dass der Container beschädigt wurde. Personen wurden nicht verletzt. Da nicht von einer Selbstentzündung ausgegangen werden kann, ermittelt nun die Polizei zur Brandursache.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de